

## **Gastfamilie – eine Chance!**

**Eine breite Auswahl an Gastfamilien, die die Vielfältigkeit der gängigen Familienmodelle widerspiegeln – von klassisch bis Patchwork - erhöhen die Chancen, für jeden einen passenden Platz zu finden.**

Lebenserfahrung, Geduld, Verständnis und Humor sind die perfekten Eckpfeiler, die unseren Jugendlichen Halt, Normalität und ein liebevolles Zuhause auf Zeit geben. In Vorarlberg sind es insgesamt 80 bis 90 Jugendliche mit psychischen Problemen zwischen 14 und 18 Jahren, für die Unterbringungsbedarf besteht. Eine Option der Unterbringung ist in einer Gastfamilie! Dieses Angebot bietet das Konzept JuMeGa – junge Menschen in Gastfamilien – der pro mente Vorarlberg an.

Gemeinsam knüpfen wir am gesunden Kern der Jugendlichen an, gehen partnerschaftlich und wertschätzend miteinander um und haben professionelle Unterstützung und Begleitung im Netzwerk. Im Mittelpunkt der Gastfamilie stehen die Notwendigkeiten des Alltags und des zur-Stelle-sein.

Bisherige Erfahrungen haben gezeigt, dass Jugendliche durch die Vorbildwirkung der Gastfamilie und die Verlässlichkeit die sie erfahren, den Schritt in ein selbstständiges Leben schaffen können.



BU: Junge Menschen in Gastfamilien

### **Kontakt für Rückfragen:**

Mag. (FH) Anna Bock

E [anna.bock@promente-v.at](mailto:anna.bock@promente-v.at)

T +43 5572 32421-13